



Une équipe à votre service

Service Commercial

Aurélien Madrolles
07 68 12 67 12
commercial@sprayconcept.com

Service Technique

Anthony Bonneau
07 67 18 81 91
technique@sprayconcept.com

Appelez-nous
02 54 35 34 72

Ecrivez-nous
contact@sprayconcept.com
et passez découvrir nos machines !



Juchepie
36110 LEVROUX
02 54 35 34 72
www.sprayconcept.com



Ne pas jeter sur la voie publique.



La pulvérisation
et le semis
par des agriculteurs,
pour des agriculteurs !



ARLAND vient du Breton "près de la terre". La volonté d'être à l'écoute des hommes qui cultivent la terre est le gage d'une constante évolution de leurs machines pour qu'elles soient toujours plus performantes, plus efficaces, confortables et ergonomiques.

ARLAND développe des solutions adaptées aux contraintes de la pulvérisation moderne et ce depuis 1994 par Michel JAN.

En 2010, lors du rachat de l'entreprise par la société BUISARD (72), tout s'accéléra... Des machines ciblées polyculture élevage, la gamme s'est très vite élargie vers des machines ciblées grande culture. Du petit porté 400 L au trainé 7000 L, toutes leurs machines sont équipées des fonctions les plus perfectionnées.

Ainsi ARLAND poursuit son développement et c'est toujours la même démarche d'écoute des hommes de terrain qui anime la création et l'évolution de ses modèles.



Créé dans les années 50 et situé à Viabon (28), DURO-FRANCE est devenu rapidement incontournable dans le monde TCS (Techniques de Cultures Simplifiées). Depuis 2000 la famille POMMIER (1^{er} constructeur de rampe en aluminium) a repris l'entreprise.

Une gamme complète d'outils qui répond parfaitement aux besoins des agriculteurs tels que : semoir à dents et à disques, déchaumeur, décompacteur, charrue, strip till ...



Avec une expérience et un savoir-faire unique en tant que fabricant de pulvérisateurs automoteurs, ARTEC Pulvérisation s'est imposé comme le leader français sur le marché. Efficaces, simples et précis, les modèles de pulvérisateurs automoteurs de notre gamme (F40, R40, H40, RS20) proposent aux exploitants agricoles des équipements professionnels, durants et fiables.

Conçus et fabriqués au cœur de la Vendée et son terroir agricole, chaque pulvérisateur automoteur ARTEC répond avec exigence aux contraintes des utilisateurs.



L'agriculture par passion

Un des leaders sur le marché du travail du sol et semis, le constructeur allemand a développé son premier pulvérisateur trainé en 2007.

Un pulvérisateur avec une grande autonomie allant de 3800 l à 8000 l et une possibilité de travailler avec des rampes de 24 m à 42 m à 30 km/h dans les champs, afin de garantir un débit de chantier important.

Également, une pulvérisation à 30 cm de la cible avec un changement de buses automatique et un espacement entre buses de 25 cm ont été développés pour obtenir une meilleure qualité de pulvérisation et limiter la dérive.

L'ensemble de nos pulvérisateurs trainés et automoteurs dispose des dernières technologies et équipements de pointe, au service d'une agriculture toujours plus raisonnée et connectée.



Qui sommes-nous ?

Concession implantée à Levroux (36) en Octobre 2017, SprayConcept s'est spécialisée dans le domaine de la pulvérisation et du semis. Agriculteurs dans l'Indre, Jean-Hilaire et David Renaudat ont souhaité diversifier leur activité en se spécialisant dans la commercialisation et la réparation de matériels de pulvérisation et de semis sur le secteur de l'Indre et du Cher.

Clients et satisfaits de ces marques, Jean-Hilaire et David ont choisi de travailler avec des constructeurs leaders dans le domaine du semis et/ou pulvérisation. La pulvérisation et le semis sont des parties indispensables de l'exploitation agricole avec de fortes évolutions techniques et réglementaires depuis ces dernières années. Les agriculteurs sont de plus en plus exigeants d'un point de vue commercial et technique. Pour ces 2 raisons, ces constructeurs innovent en permanence dans leur domaine. S'adapter aux conditions climatiques, augmenter le débit de chantier, optimiser la qualité de pulvérisation, sont des facteurs sur lesquels nous pouvons intervenir. Avec l'expérience de Jean-Hilaire et David Renaudat co-gérants et respectivement responsable commercial et responsable technique, l'expertise mécanique de Anthony Bonneau, technicien, et l'implication d'Aurélien Madrolles, commercial : l'équipe SprayConcept est au service de votre pulvérisation et de votre semis.



Juchepie
36110 LEVROUX